



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Adolfo Angel Pascual Gómez

Nombre del tema: Medicina Tradicional y Salud

Parcial: I

Nombre de la Materia: Enfermería y practicas alternativas de salud

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería

Cuatrimestre: Octavo cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez, Chiapas a 20 de Enero del 2024

GRUPO	CRA	SEM	AL	DIA	MES	AÑO	FOLIO
Adolfo Angel Pascual Goarez				20	01	2024	1

Introducción

Medicina tradicional y Salud

La MT (Medicina tradicional) es un hecho que se lleva en las últimas décadas, utilizados por nuestros antepasados pero bien hablaremos y nos enfocaremos en la actualidad, ya que hoy en día las personas se enfocan menos en la medicina tradicional por lo cual, esto tiene una gran importancia ya que también se han extendidos en diferentes países por personas que tienen la necesidad de inmigrar a países desarrollados, ya que son personas con problemas económicos y llevan ese conocimiento sobre o a causa de sus antepasados, por lo que se tratará a lo siguiente.

Desarrollo:

De acuerdo a la definición de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la medicina tradicional (MT) es la suma de conocimientos, técnicas y prácticas fundamentales en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas y que se utilizan para mantener la salud, tanto física como mental. También la MT se le conoce como complementaria, alternativa, popular, blanda, marginal, no oficial, no ortodoxa y no convencional. La MT (Medicina tradicional) en las últimas décadas se ha difundido ampliamente a nivel global incluido los países desarrollados a causa de el aspecto de migración, económicos y en algunos casos la ineficiencia de la otra alternativa, sin embargo las terapias de MT son válidas si cumplen con los centros principales

FOLIO	ANO	MES	DIA	MES	AÑO	FOLIO

Fundamentos de bioética: autonomía, beneficencia, no maleficencia y justicia, por lo tanto si estas terapias de medicina tradicional cumple con los requisitos, son aprobados por la Secretaría de Salud del país. Por lo tanto cada uno de estos requisitos tiene un principal objetivo como lo es la autonomía; que el paciente debe saber y estar informado sobre el medicamento, así como también la reacción que le puede causar y lo que el medicamento le ofrece. También la no maleficencia que habla acerca de no perjudicar o no poner en riesgo la salud de la persona, así también los beneficios o la beneficencia. Sobre la medicina tradicional que no dañan, si no que es importante contar con la evidencia o el efecto para lo que está destinado y por último la justicia que donde si los tratamientos no son efectivos para la patología del paciente no es justo hacerles creer que los tratamientos funcionan y si la medicina tradicional cumple con estos cuatro principales requisitos son aptos para la venta.

Conclusión:

Concluimos con el aprendizaje obtenido, donde la medicina tradicional debe cumplir ciertos principales requisitos, que son cuatro muy importantes y que sean aprobados por la Secretaría de Salud para que este al servicio al cliente, para que así su consumo sea efectivo para la patología de la persona ya que la medicina tradicional se ha expandido hasta los países más desarrollados.

Bibliografía (UDS, Enfermería y practicas alternativas de salud, Periodo enero-abril 2024)

UDS. (Periodo enero-abril 2024). *Enfermería y practicas alternativas de salud*. Comitan de Dominguez.